LIC. OMAR GARCÍA HARFUCH



SSC

SÍNTESIS INFORMATIVA







Amenaza a García Harfuch en video "Esto es personal contigo, no con el gobierno": CJNG



"<u>Esto es personal</u> contigo, no con el gobierno": **CJNG**

Amenaza a García Harfuch en video

GILBERTO ÄVILA

as amenazas en contra de Omar García Harfuch, uno de los aspirantes a coordinador de defensa de la 4T para ir por la Jefatura de Gobierno de la CdMx, han despertado la preocupación de la gente, una vez que se han filtrado videos que supuestamente han sido grabados por integrantes del Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG), y en donde de manera directa se le amenaza de muerte.

En dicho video, un individuo armado ha lanzado acusaciones contra Omar García Harfuch en donde se le ha relacionado con un grupo criminal llamado 'Los Coroneles', asociado al Cártel de Sinaloa (CDS). Se ha





Página: 1,8

\$38,345.06



unomásuno

mencionado que el video podría ser un montaje, aunque su autenticidad aún está siendo investigada.

Vale destacar que el individuo en el video, junto con otros seis sujetos armados y encapuchados, afirma que García Harfuch estaba involucrado en actividades relacionadas con el robo de gasolina y que dejó de recibir pagos por estas actividades, debido a los esfuerzos para combatir este delito.

"Para que sepas, Omar García Harfuch, esto es personal contigo, no con el gobierno y tú ya sabes con quién traes la bronca, para que sepas, aquí, sequimos buscándote y no quitaremos el dedo del renglón", lanza su amenaza el hombre sentado al centro del video, resaltando que es la única persona que habla durante la grabación.

Dentro del contenido de la grabación, se ha hecho mención de que el acusado recibió apoyo de Genaro García Luna, quien ocupó un alto cargo en materia de seguridad durante el gobierno de Felipe Calderón v se encuentra actualmente detenido en Estados Unidos mientras espera su sentencia. De acuerdo con el video, García Luna ayudó a Harfuch a 'llegar a donde está'.

Por otra parte, en el material difundido a través de redes sociales, se nombra a la periodista Anabel Hernández, quien ha escrito sobre la relación de famosos con el narco y ha señalado la participación de Harfuch en el caso de los 43 desaparecidos en Ayotzinapa. El hombre refiere a que Anabel cuenta con cartas escritas 'a puño y letra' de Harfuch, dirigidas a García Luna.

Con respecto a dichas aseveraciones, se cuestiona la veracidad de su información, argumentando que parte del contenido de las investigaciones de Hernández proviene de perfiles de redes sociales y comentarios de personas que afirman ser miembros del crimen organizado.

Esto ha generado dudas sobre la credibilidad de sus escritos en algunas fuentes cercanas al crimen organizado, quienes han notado inconsistencias en el video de los criminales y en la información de la escritora.

De igual manera en el citado video también se hace una acusación inusual al afirmar que Claudia Sheinbaum, exjefa de Gobierno de la Ciudad de México, es amante de Omar García Harfuch. Se ha sugerido que este video podría ser un montaje, debido a la falta de conformidad con las tácticas habituales del CING en la difusión de mensajes públicos.

Se ha expresado escepticismo sobre la autenticidad del video, y se ha planteado la posibilidad de que tenga un propósito político, especialmente considerando que tanto Omar García Harfuch como Claudia Sheinbaum tienen aspiraciones políticas en un momento en que se acerca un proceso electoral, según han resaltado diversos medios.

Pero por otra parte, también se destaca que la investigación en curso deberá aclarar de entrada la autenticidad de estas acusaciones en contra de García Harfuch y el propósito real que se persigue detrás de la publicación del video.





Genaro García Luna









768 cm2

Página: 1,8 \$38,345.06

4/4



unomásuno



PARALAJE

LIÉBANO SÁENZ

@liebano



Tiempos de campañas

El país en su conjunto está inmerso en una sucesión presidencial anticipada, y lo mismo ocurrirá en breve en las nueve entidades con elección de Ejecutivo; el desdén a la ley tiene implicaciones para el gobierno...

os tiempos de la política se han sobrepuesto a los que la ley determina. Los actores resolvieron anticiparse para lograr sus objetivos y las autoridades electorales los dejaron pasar. La realidad es que el país en su conjunto está inmerso en una sucesión presidencial anticipada, y lo mismo ocurrirá en breve en las nueve entidades con elección de Ejecutivo. El desdén a la ley tiene implicaciones para el gobierno.

Notorio que el Presidente haya con-

cedido a la exigencia del ex canciller Ebrard de que los aspirantes renunciaran a sus cargos. Los procesos locales también han llevado a que muchos funcionarios estén por separarse de sus responsabilidades.

Para efectos prácticos ya hay dos candidatas que representan las convergencias políticas de mayor peso político. MC resolverá el 20 de enero su candidato y si es el caso de que cumplen con los requisitos de ley, a principios de enero se conocerá si habrá candidatos presidenciales independientes.

En el entorno inédito, atención especial merece la selección del candidato de Morena para el Gobierno de la Ciudad de México, donde destaca la presencia de Omar García Harfuch, quien ha sido objeto de una ofensiva más allá del escrutinio propio de toda campaña, y ello, no obstante, los evidentes buenos resultados de su gestión. Lo más hostil y agresivo ha sido el fuego amigo. Sin embargo, para fortuna y en justicia han prevalecido voces muy importantes dentro del oficialismo que contienen la ofensiva. No debe tomarse a la ligera que uno de los cárteles del crimen organizado más violentos esté interesado en que no prospere su candidatura, dispuestos a todo, como lo mostró el atentado de junio de 2020.

La elección de 2024 será diferente en muchos sentidos. Debe preocupar que grupos al margen de la ley pretendan imponer o vetar candidatos. Por eso es importante el imperio de la ley. Pero igual de preocupante resulta el riesgo que la polarización y el maximalismo que mueven a las fuerzas políticas en contienda, así como el desprecio a la ley generen condiciones para que la competencia cobre un curso al margen de la civilidad política y de los cauces institucionales. El país necesita de la madurez y sentido de responsabilidad de todos: autoridades, partidos, candidatos y sociedad organizada.





Omar García Harfuch busca gobernar CdMx. JUAN CARLOS BAUTISTA



Basta Sección: CDMX

2023-09-30 02:28:56 136 cm2

Página: 10

\$0.00

1/1



Promesas

Estamos a unas semanas de conocer a las cuartetas de candidatos y candidatas que aspiran a ser parte de la renovación de las alcaldías de la Ciudad de México, y en muchos de los casos, se están moviendo con el electorado, y haciendo sus amarres para ser el "ungido" o la "elegida" en su respectiva demarcación.

Lo curioso del asunto, es que se aplicará el dicho de "prometer no empobrece", o empezarán con las clásicas de "yo te apoyo y cuando esté arriba me acordaré de ti", así que ahí se las dejo de tarea a mis colegas que aún creen en los Reyes Magos, recuerden que a la ingenuidad después de los 20 años se le pude llamar de otra manera.

La reflexión surge porque en esta recta final de la legislatura, prácticamente ha habido cero trabajo en las comisiones, en algunas de ellas de plano se han suspendido por el ausentismo de sus integrantes que no han sabido responder a las exigencias de quienes votaron por ellos. A, porque resulta que en estos días, muchos de estos legisladores van a dar su informe de labores y lo curioso será escuchar ¿qué van a informar?, porque definitivamente, hay casos en los que en una investigación que Diario BASTA! realiza, se verá qué tan efectivo ha sido su labor legislativa.

Y después de darse a conocer que de 32 aspirantes que se inscribieron para ser el próximo coordinador de la defensa de la Transformación en la CDMX, los cuatro perfiles que fueron seleccionados por unanimidad fueron: Omar García Harfuch: exsecretario de Seguridad Ciudadana (que ya se esperaba); Hugo López-Gatell: exsubsecretario de Salud federal (esa fue una sorpresa); Clara Brugada: alcaldesa con licencia en Iztapalapa (también ya se esperaba) y Mariana Boy Tamborrell: procuradora Ambiental (esa fue otra sorpresa).



El Universal Sección: Metropoli 2023-09-30 03:52:16

202 cm2

Página: 9 \$27,209.43

1/1

EL CABALLITO

Puede haber repechaje en Morena-CDMX

::::: Nos cuentan que podrían ser más de cuatro los aspirantes de Morena que participen en la encuesta para definir al coordinador o coordinadora de la Defensa de la Transformación en la Ciudad, pues de acuerdo con la convocatoria de Morena,



Mario Delgado

del 29 de septiembre al 29 de octubre, la Comisión Nacional de Elecciones realizará el levantamiento de encuestas de reconocimiento para incluir hasta dos perfiles más en la definitiva, que se sumarían a Mariana Boy, Clara Brugada, Omar García Harfuch y Hugo López-Gatell, quienes fueron elegidos por el Consejo Estatal. El propio presidente nacional de

Morena, **Mario Delgado**, nos dicen, aseguró que la elección de los cuatro perfiles en el Consejo Estatal no representa algún tipo de exclusión o que se quede fuera quien no salga de entre esos cuatro, por eso habrá la encuesta de recogimiento.

Jalón de orejas a los secretarios capitalinos

::::: Nos platican que en un afán por evitar señalamientos y acusaciones en torno al uso de recursos públicos en el proceso interno de Morena en



Carlos Ulloa

la Ciudad, el jefe de Gobierno, **Martí Batres**, hizo un enérgico llamado a los integrantes de su gabinete para que eviten involucrarse en la contienda, de manera particular aquellos que manejan programas sociales. Ahora, algunos se preguntan si la advertencia llevaba nombre y apellido como destinatario, pues apenas este miércoles se vio a los secretarios del Trabajo,

José Luis Rodríguez, y de Desarrollo Urbano, Carlos Ulloa, dando su respaldo de manera abierta a Omar García Harfuch. Habrá que esperar a ver si el gabinete atiende el llamado.

Buscan proteger el recinto del Congreso

:::: Nos cuentan que parece ser que aprendieron la lección en el Congreso de la Ciudad de México y evitarán a toda costa que manifestantes vuelvan a pintar la fachada del edificio de Donceles y Allende. Este jueves; por ejemplo, a propósito de las movilizaciones por el #28S a favor del aborto, llegaron más de 60 elementos de la policía capitalina para resguardar el inmueble, y nos comentan, la estrategia sería la misma para próximas movilizaciones. Hay que recordar que hace unos meses la protesta de grupos de la comunidad LGBT+ en contra de las declaraciones de la diputada panista América Rangel derivaron en pintas y daños a la fachada del recinto, por lo que se tuvieron que hacer trabajos de restauración a cargo del INAH.



El Heraldo de México Sección: Estados 2023-09-30 01:38:53

289 cm2

Página: 9 \$71,471.51

1/2

— ESTADO — POR ESTADO



#OPINIÓN



- * CDMX, definida Morena; negocian en FAO
- * Hidalgo y Veracruz, el PT en la mira
- * Durango, Villegas espanta con el petate



alisco se convirtió en la bisagra presidencial. Movimiento Ciudadano moverá las cartas del oficialismo y la oposición. En el escenario, se ve que la única opción para Enrique Alfaro es aliarse al Frente Amplio Opositor; incluso, pese al malestar del líder naranja, Dante Delgado.

El elegido sería **Clemente Castañeda**, negociado con **Pablo Lemus.** Así, Morena ve perdida la elección, por lo que enviarían a una mujer (**Clara Cárdenas** o **Flor Michel**). Si ven fuerte a Alfaro, elegirían a **Carlos Lomel**í o a **Chema Martínez**, éste, con una sólida red de promotores. Si va sola la franquicia MC, cualquiera de Morena gana. Aquí será el candidato quien logre más votos presidenciales.

CDMX: Las cartas están echadas. Por el oficialismo va con Clara Brugada y Omar García Harfuch, pero en la oposición hay muchas opciones. Por el PAN, Marko Cortés, líderazul, así como Jorge Romero, jefe de diputados de Acción Nacional, y Alejandro Moreno, por el PRI, impulsan a Santiago Taboada o Mauricio Tabe. En los tricolores van, como Plan B, Adrián Rubalcava, Lía Limón y Xavier González Xirión.

HIDALGO: El gobernador **Julio Menchaca** pidió al procurador **Santiago Nieto** ir a tope en la investigación del legislador local por el **PT Edgar Hernández Dañu**, acusado de posesión

de armas de uso exclusivo del Ejército y drogas.

Ligado al grupo de **Gerardo Sosa**, en la **UAEH**, lo acusarán de más delitos y, seguramente, Nieto lo pondrá en manos de la **Fiscalía General de la República** por una larga lista de delitos. La guerra por **Morena** y la UAEH debilita al PT.

DURANGO: Ahora resulta que **Esteban Villegas** pone condiciones para su permanencia en la alianza **PRI, PAN** y **PRD**. Si desde el centro del país impulsan para cualquier chamba al exgobernador **José Rosas Aispuro**, entonces se pasa a **Morena**. Si bien es nefasta la imagen de **Pepito**, Esteban muestra el cobre. Si odia tanto a Rosas, ¿por qué no lleva a los tribunales por delitos que tiene la Fiscalía? ¿Asunto personal?

VERACRUZ: En la entidad, como en varios estados, las cuartetas de Morena para gubernaturas borraron a los suspirantes del PT, de Alberto Anaya. No es útil. No miraron a Lucero Navarrete, del líder del PT local. Quedó la carta de la 4T Rocío Nahle, secretaria de Energía, y la diputada Claudia Tello. En la morralla, van Eric Cisneros, de Gobierno; Zenvazen Escobar, de Educación.

CHIAPAS: Quien llevaría la estafeta morenista sería la senadora Sasil de León, del PES. Sería un pago de cuota para el grupo de Eric Flores, de los evangélicos. Sacaron del juego a dos piezas clave: el líder del Senado, Eduardo Ramírez Aguilar y a Luis Armando Melgar, pintados de Guinda y Verde, respectivamente.

MORELOS: La opción de género en la entidad es Margarita González, exdirectora de la Lotería. Activista de izquierda y





El Heraldo de México Sección: Estados 2023-09-30 01:38:53

289 cm2

Página: 9

\$71,471.51

2/2

empresaria, dueña de Las Estacas, fundadora de **Morena**. La opción masculina es entre **Víctor Mercado** (propuesta de **Cuauhtémoc Blanco**) y **Rabindranath Salazar**.

SONORA: El gobernador **Alfonso Durazo** viajó a Taiwán. Se reunió con directivos del ITRI en su laboratorio de nanotecnología. Planteó que el uso de esas tecnologías será útil para lograr las metas de energías sostenibles de su gobierno.

VSB@PODERYDINERO.MX / @VSANCHEZBANOS

En Chiapas, quien llevaría la estafeta sería la senadora Sasil de León



829 cm2

Página: 11 \$44,739.20

1/3

Morena dará a conocer integrantes que dejarán sus cargos para buscar candidaturas en 2024

ROBERTO MELENDEZ S.

l próximo lunes, el presidente Andrés Manuel López Obrador, desde Palacio Nacional, dará a conocer los nombres de los integrantes de su gabinete que dejarán sus cargos para buscar, por el Movimiento de Regeneración Nacional, candidaturas a cargos de elección popular, en los que abarcan nueve gubernaturas, incluida la Ciudad de México, cientos de diputaciones y senadurías; se esperan sorpresas. Lamentable que el "mamarracho altanero" de Gerardo Fernández Noroña, ataque de manera tan feroz y ruín al exsecretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, quien le supera en todos aspectos, pero el mal llamado "Changoleón" de la Política se alquila, se presta para realizar el "trabajo sucio", como es el presente caso, en el que de hecho llamó "enano" político al también exjefe de Gobierno de la ciudad capital, quien a lo largo de su trayectoria como servidor público ha acreditado honestidad y eficiencia, lo que no ha hecho durante muchos años el pendenciero de Fernández "Norroña", quien sigue empeñado en golpear, cada vez con mayores denostaciones, a Marcelo por haber impugnado el proceso en que fue electa como coordinadora nacional en defensa de Transformación Claudia Sheinbaum, quien se dice apoya de manera incondicional a Omar García Harfuch, quien también es objeto de todo tipo de ataques, en sus aspiraciones por la Jefatura de Gobierno en la CdMx, pero también reconoce la labor de la exalcaldesa en Iztapalapa, Clara Brugada, con quien el exsecretario de Seguridad Pública disputará la nominación, ya que el resto de los aspirantes son meras comparsas, que al igual que Fernández Noroña les dará su premio de consolación.

En el caso de Hugo López-Gatell, podría

ser fuero constitucional para evitar ser llevado ante la justicia por su pésimo manejo en la pandemia de *Covid-19*.

Y hablando de pésimos resultados, como es el caso de Ana Gabriela Guevara, el presidente López Obrador

le brindó todo su apoyo, pues estima que su desempeño al frente de la Conade ha sido bueno, lo que no es



compartido por cientos de atletas, entre quienes destacan las de la selección de nado sincronizado, a quien la sonorense mandó a vender calzones para pagar viáticos y viajes, acciones que fueron comentadas en el noticiario estelar de unomásuno, Cambiando de Tema Noticias, dirigido por nuestro presidente editor, Naim Libien Kaui, y conducido por los periodistas Gerardo Cuesta y Raúl Ruiz, quienes destacaron que además del presidente Enrique Peña Nieto, en el caso Ayotzinapa, salieron los nombres de Miguel Angel Osorio Chong, Aurelio Nuño, Eugenio Imaz, Jorge Hugo Ruiz y, obviamente, los de Tomás Zerón de Lucio, Jesús Murillo Karam y Omar García Harfuch.

Después de cinco años, la presente administración podría llamar a varios de ellos a declarar.

Cambiando de Tema, José Luis
"El Mago" Sustaita informó que
este domingo en la Arena Ciudad de México se presentará







unomásuno

cipe de la Canción, José José, quien cumplió cuatro años de fallecido, por lo que su exesposa, Anel, visitó su tumba en el Panteón Francés, su estatua en la colonia Claveria y fue a la Villa de Guadalupe, sin que sus hijos José Joel y Marisol le acompañaran.

El mes entrante, en Monterrey, se realizará un *Congreso Mundial de Magos.*

Notable el éxito de Lupita D'Alesio en Guadalajara, al igual que el alcanzado por Estelita Núñez, Jorge Muñiz y Yuridia.

El gobierno mexicano minimizó la suspensión de la ayuda que por 60 millones de dólares que le hace Estados Unidos para combatir el tráfico de fentanilo.

Es un hecho que nuestro país dejó de ser una nación de paso para pasar a las de productores y consumidores de enervantes. Mil gracias y no olvide que tiene una cita el lu-

nes, a las 14:30 horas, con otro *Cambiando de Tema*. Cuídese y no baje la guardia ante la *Covid-19*. Sea feliz.



Gerardo Cuesta y Raúl Ruiz, conductores del programa





Uno más Uno Sección: Nacional 2023-09-30 02:35:25

829 cm2

Página: 11 \$44,739.20

3/3





Eje Central Sección: Portada,Trastienda 2023-09-30 01:51:25

369 cm2

Página: 1,2

\$0.00

1/2

DESCUBRE EL OSCURO SECRETO DETRÁS DEL COLAPSO DE INTERJET.

El abogado Javier Mondragón habría traicionado a Miguel Alemán y se convirtió en su verdugo. **Pág. 2**

La trastienda

ABOGADO BAJO SOSPECHA

Tómelo con reservas, pero el nombre del abogado **Francisco Javier Mondragón Alarcón** se escuchó en varias oficinas de las autoridades hacendarias. Resulta que hay una denuncia anónima en la que se mencionan distintas transferencias en el extranjero que podrían estar relacionadas con Interiet, la aerolínea que pertenecía a **Miguel Alemán** Magnani y cuya deuda fiscal asciende a mas de 30,000 millones de pesos. Lo que se sospecha en la UIF de **Pablo Gó**mez y en la Procuraduría Fiscal de **Arturo Medina** es que podrían existir diversas anomalías con la compra-venta de las aeronaves de esta compañía, meses antes de que el gobierno de **Andrés Manuel López Obrador** demostrara que la aerolínea evadía el pago de las obligaciones fiscales. Dicen los que saben que las autoridades investigarán si parte de estos millonarios recursos se transfirieron a terceros en paraísos fiscales de Europa, por lo que no se descarta indagar al abogado Mondragón. No le extrañe que los corporativos que tienen contratado a este abogado puedan ser llamados a comparecer para analizar si alguna de estas transacciones pertenecen a estos grupos o en verdad derivan de alguna venta de activos de Interjet. Ya veremos si vuela esta indagatoria para que el fisco recupere millones de pesos que bien podrían utilizarse en programas sociales.

YA VIENE MEXICANA

Ya que hablamos de aviones, cuentan que a mediados de octubre llegarán las aeronaves para Mexicana, peeero hasta no estar seguros de que ya cuenten con las aeronaves, comenzarán a vender boletos. Así que van un poco retrasados en los tiempos, pero poquito.

EL INVENTO DE LÓPEZ-GATELL

n el equipo de **Claudia Shein- baum** levantaron la ceja cuando de la noche a la mañana, se

sumó Hugo López-Gatell a la lista de

aspirantes para la candidatura de Morena a la CDMX. Resulta que el subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud es de los mejores

amigos de **Jenaro Villamil**, presidente del Sistema Público de Radiodifusión del Estado mexicano y de **Jesús Ramírez**, vocero del presidente **Andrés Manuel López Obrador**. Ambos personajes impulsaron durante más de un año a **Clara Brugada** para







Eje Central Sección: Portada,Trastienda 2023-09-30 01:51:25 3

369 cm2

Página: 1,2

\$0.00

2/2

la jefatura de gobierno de la CDMX. El mismo Villamil afirmaba que "es muy importante que alguien como Clara encabece un proyecto y además le dé continuidad a lo logrado por **Claudia Sheinbaum**. Creo que es la ideal". Sin embargo, tras la nominación de Omar García Harfuch, analizaron que la alcaldesa de Iztapalapa perdería en las encuestas por el alto nivel de posicionamiento y preferencias del extitular de Seguridad Ciudadana de la capital del país. De allí que para muchos claudistas la nominación

de **López-Gatell** podría ser un invento de Jesús y Jenaro para intentar dividir el voto a favor de **Omar García Harfuch**, lo cual está muy lejos de la realidad, de acuerdo a las últimas encuestas publicadas.

TODOS TRANQUILOS

🕇 n estos días se supo que el gobierno retiró nueve concesio-Ines con las que se hubiera podido explotar litio, resulta que este movimiento de las autoridades ya tenía meses que se estaba cocinando y venían hablando con quienes resultarían afectados, para explicarles que no podrían operarlo. Algunos de los abogados de los empresarios, dicen los muy bien enterados, querían sacar algún beneficio a cambio de no reclamar y presentar recursos legales; aunque con el paso de las semanas las cosas se fueron acomodando y desinflando los enojos, al final, nadie hará nada para no pelear con la administración federal.

LAS IGLESIAS MUY ENOJADAS

Para los candidatos que valoran el voto de los fieles creyentes de cualquier iglesia, más vale que comiencen a poner atención en las conclusiones a las que llegaron en el Diálogo Nacional por la Paz, en donde lo más leve que dijeron fue lo de la "indolencia y la ineficacia de las autoridades" ante la violencia. Han anunciado una gran movilización en la que incluirán a todas las iglesias del país y recordemos que son las únicas instituciones que realmente tienen infraestructura en todas las comunidades del país; y otros datos más, todos aquellos movimientos de iglesia que trabaja con las comunidades de base, por primera vez se sumaron a este llamado. Las propuestas se las harán llegar a todos y todas las personas que aspiren a un cargo de elección popular, habrá que ver qué pasa y si los fieles inclinarán la balanza en algunos estados.







Más allá de la "verdad histórica", cabe revisar los vínculos de la Policía Federal con Guerreros Unidos cuando García Harfuch estaba a cargo en Guerrero.

García Harfuch y Ayotzinapa

l 7 y 8 de octubre de 2014, autoridades federales y estatales se reunieron en el 27 batallón de infantería en Iguala. El objetivo –dice el gobierno– era construir la "verdad histórica" sobre qué sucedió a los 43 estudiantes desaparecidos de la normal rural de Ayotzinapa.

La Secretaría de Gobernación afirma que acudieron un general del Ejército, el comandante de la zona militar en Chilpancingo, el entonces gobernador y otros funcionarios de Guerrero, servidores públicos de la PGR y Omar García Harfuch, quien ahora aspira a gobernar la Ciudad de México.

Tanto en 2022 como en 2023, dos informes de la Comisión para la Verdad en el caso Ayotzinapa (Covaj) dicen que García Harfuch estuvo allí. Esta semana, después de negarlo durante un tiempo, él tuiteó que fue a reuniones en las que "se establecieron las líneas de acción para la búsqueda de las jóvenes (sic), sin abordar temas de investigación".

Las indagatorias de la Covaj lo contradicen. El año pasado obtuve una copia no testada del primer informe. Dice que "la verdad histórica es resultado de una acción concertada del aparato organizado del poder". Menciona a García Harfuch, de la Policía Federal, como un "enlace operativo para desarrollar la investigación".

El segundo informe se publicó hace unos días. La fuente de la información es Tomás Zerón, extitular de la Agencia de Investigación Criminal, a quien se busca extraditar de Israel. "De acuerdo a la información proporcionada por Tomás 'N' (Zerón) a la Covaj, la 'verdad histórica' fue una construcción desde el gobierno federal". Entre los participantes de la construcción de esa verdad, incluye el informe, estuvo Omar "N" (García Harfuch), quien acudió a las juntas como "comisario de la Gendarmería de la Policía Federal" en Guerrero, acompañado por un jefe de división, dos inspectores jefe y un coordinador regional de la Policía Federal.

Más allá de que primero lo negó, luego lo aceptó y seguimos sin saber qué hizo García Harfuch en esas reuniones, me interesa entender qué más dicen los documentos del caso sobre la Policía Federal y su vínculo con los criminales de Guerreros Unidos, mientras García Harfuch dirigía la corporación en Guerrero.

En agosto del año pasado, la Fiscalia del caso Ayotzinapa presentó ante un juez del Estado de México un pliego de consignación, que acusaba a más de cien personas. Omar Gómez Trejo, exfiscal del caso, firma como testigo en el pliego, al que tuve acceso.

Ese documento describe cómo, durante las horas clave de la desaparición de los estudiantes, Guerreros Unidos tuvo ayuda de la Policía Federal. Varios testigos declararon para esa indagatoria que la Policía Federal, cuando García Harfuch era encargado en Guerrero, "daba seguridad" a los criminales.

"Reconozco a esta persona como un comandante que permitía el trasiego de droga", dice uno de los testigos. Otro reconoció a un policía federal más, a quien le pagaban 50 mil pesos a la quincena. Uno más recordó a un policía que tenía un tatuaje de ancla en el brazo derecho y aceptaba dinero del narco.

El día de las desapariciones, varios testigos afirman que la Policía Federal ayudó a dar seguridad. Primero, detuvo al chofer de un autobús en la carretera. Luego, colaboró en una de las grandes interrogantes del caso: el autobús 3278.

La Policía Federal detuvo y registró ese autobús, supuestamente, por órdenes de Guerreros Unidos. Sacaron a los estudiantes que iban a bordo. Luego, el autobús pasó todos los retenes de seguridad hasta llegar a Morelos. Por años, las autoridades han creído que en ese autobús había droga y que pudo ser uno de los detonantes del caso.

Hace dos años otro testigo dijo que, al menos, seis policías federales emplazados en la región de Iguala trabajaban para Guerreros Unidos. El pliego concluye que también estaba al servicio de los criminales "el coordinador estatal en Guerrero de la Policía Federal". Aunque ese es el puesto que tuvo García Harfuch, no se le señala por nombre. Lo que sí se dice es que participó en la "construcción de la verdad histórica".

Ahora, los padres de los normalistas de Ayotzinapa han pedido que se abra una investigación sobre García Harfuch. Mientras tanto, él dice que no tiene ninguna responsabilidad en el caso, y se la pasa de campaña en la ciudad, abrazando gente y tratando de que lo elijan como candidato a jefe de Gobierno.



EXCELSIOR

Harfuch ofrece una ciudad más segura para las mujeres

El aspirante a candidato en la CDMX se comprometió a consolidar los derechos de las mujeres y a impulsar oportunidades laborales y de crecimiento. / 22



OMAR GARCÍA HARFUCH

Promete a las mujeres una ciudad más segura

El aspirante indicó que se crearán oportunidades para que las mujeres puedan hallar trabajo y tengan mayor crecimiento

POR IVÁN MEJÍA

ivan.mejia@gimm.com.mx

El aspirante de Morena a coordinar los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en la Ciudad de México se comprometió a crear oportunidades laborales y de crecimiento para las mujeres, así como a procurar su seguridad.

"Estamos totalmente comprometidos a que las mujeres que viven y transitan o que visitan la Ciudad de México puedan estar más seguras porque la seguridad es el fundamento para que todos estemos mucho mejor", expresó en la Expo Reforma ante cientos de mujeres.

Entre porras, el exjefe de la Policía local manifestó que el objetivo "es que la capital del país se consolide como una ciudad de derechos, de seguridad, donde las mujeres se sientan seguras, en el trabajo, en la vía pública, en las casas, en las escuelas".

Arropado por diputadas y habitantes de alcaldías como Tláhuac, Azcapotzalco, Cuauhtémoc y Miguel Hidalgo, comentó que trabajará en coordinación con la gobernadora mexiquense, Delfina Gómez, "para crear más oportunidades y hacer más dinámica la región".





Excélsior

Sección: Portada, comunidad 2023-09-30 02:39:08 24

244 cm2

Página: 1,22

\$14,670.49

2/2

Durante el Encuentro con mujeres, la diputada federal con licencia, Dolores Padierna, enalteció la gestión de García Harfuch al frente de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y aseveró que con él al frente de los Comités de la ciudad y Claudia Sheinbaum trabajando a escala federal "harían una mancuerna perfecta".

En tanto, la diputada local de Morena, Guadalupe Morales Rubio, consideró que el aspirante cuenta con la "confianza" del presidente Andrés Manuel López Obrador, pese a la campaña de desprestigio que, acusó, hay en su contra.

Durante el evento, la alcaldesa de Tláhuac, Berenice Hernández, dio a conocer la historia de una joven de escasos recursos a la que García Harfuch le compró un violín para que cumpliera su sueño de ser violinista.



Foto: David Solis

Al grito de "coordinador, coordinador", decenas de mujeres arroparon al exjefe de la Policía capitalina en la Expo Reforma



El Universal Sección: Metropoli 2023-09-30 04:49:35

211 cm2

Página: 9 \$28,334.16

1/1

Busca sumar a mujeres a proyecto

García Harfuch adelanta que se acercará a Delfina Gómez para trabajar en conjunto con el Edomex

BATALLA POR LA CDMX 2024

KEVIN RUIZ

El aspirante a coordinar los comités de la Defensa de la Cuarta Transformación en la Ciudad de México, Omar García Harfuch, pidió a las mujeres sumarse a su proyecto para seguir construyendo una Ciudad segura y con oportunidades laborales.

En Expo Reforma, donde se concentraron mujeres de alcaldías como Miguel Hidalgo, Cuauhtémoc, Azcapotzalco y Tláhuac, dijo que para impulsar el proyecto de transformación, estrechará trabajos con la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez.

"Sabemos que muchas personas, muchas mujeres, buscan empleo, sobre todo mujeres jóvenes, es por ello que para impulsar el proyecto de transformación, vamos a trabajar también de la mano con la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez, para crear mucho más oportunidades y hacer más dinámica la región", indicó.

Acompañado de la diputada con licencia, Dolores Padierna, y de la alcaldesa de Tláhuac, Berenice Hernández, García Harfuch comentó que uno de sus objetivos es que en su proyecto las mujeres puedan tener desarrollo y crecimiento.

Además de que tendrá un canal abierto para escuchar sus necesidades: "Tenemos la convicción de mantener un canal permanente para escucharlas, para sumarnos al proyecto en donde quepamos todas y todos", expresó durante su mensaje de ocho minutos.

Señaló que para él es importante que se sumen las mujeres, pues no sólo es sensibilizarse sino tener acciones concretas para ellas.

Por su parte, Dolores Padierna dijo que la mancuerna perfecta para gobernar será entre Claudia Sheinbaum al frente del país y Omar García Harfuch en la capital La legisladora Guadalupe Morales, de Morena, afirmó que García Harfuch tiene la confianza del presidente Andrés Manuel López Obrador, y de la virtual candidata presidencial, Claudia Sheinbaum, a pesar de la campaña de desprestigio en su contra

En tanto, la alcaldesa de Tláhuac, Berenice Hernández, contó una historia en donde una joven habitante de esa demarcación pudo seguir desarrollando sus habilidades musicales en el violín gracias al apoyo de Omar García Harfuch, quien hace más de un año apoyó a que ella pudiera comprarse su instrumento musical. ●



Omar García Harfuch ofreció un mensaje en Expo Reforma.



El Heraldo de México Sección: CDMX 2023-09-30 01:56:45

489 cm2

Página: 7 \$120,995.15

1/3

#GARCÍAHARFUCH

BUSCA AFIANZAR LA SEGURIDAD

AFIRMÓ QUE VA POR UNA ESTRATEGIA INTERESTATAL

PARA EL BENEFICIO DE

LAS MUJERES

FRIDA VALENCIA



En un encuentro con mil 200 mujeres en Expo Reforma, Omar García Harfuch, aspirante a la Coordinación de los Comités de Defensa de la 4T en la capital de país, recordó a aquellas funcionarias que lo han apoyado a lo largo de su carrera y reconoció que seguirá buscando crear estrategias conjuntas para bien de la ciudadanía.

En su mensaje, adelantó que en caso de lograr encabezar la administración capitalina trabajará de la mano con la gobernadora mexiquense, Delfina Gómez, para crear una estrategia de seguridad interestatal en beneficio de las mujeres. "Para impulsar la Cuarta Transformación vamos a trabajar de la mano", dijo.

Agradeció el apoyo de Claudia Sheinbaum y Ernestina Godoy en su paso por la SSC y recordó que su objetivo es crear espacios equitativos para el desarrollo.

Al hacer uso de la voz, la exsenadora Dolores Padierna afirmé que Sheinbaum en la Presidencia y García Harfuch en la capital son la mejor mancuerna que se puede tener para lograr cumplir con los objetivos de la segunda etapa de la Cuarta Transformación.

En tanto, la diputada local Guadalupe Morales insistió en que en la actualidad se busca un feminismo basado en el compañerismo y la fraternidad, guiado por la reconciliación y nunca por la división, por lo que destacó el perfil de García Harfuch como aliado en la lucha por la equidad.

SE DICE LISTA

Clara Brugada, alcaldesa de Iztapalapa con licencia, aseguró que está lista para la encuesta de Morena para elegir al abanderado a la Jefatura de Gobierno y destacó que "no hay favoritos en esta contienda, debe quedar claro".

En entrevista con Salvador García Soto para **Heraldo Radio**, confió en que logrará un buen resultado y subrayó que en su administración Iztapalapa fue transformada.





El Heraldo de México Sección: CDMX

2023-09-30 01:56:45 489 cm2

Página: 7

\$120,995.15

2/3



 Martí Batres pidió a funcionarios no participar en eventos de las corcholatas.

Llamó a los servidores públicos a no mostrar preferencias por nadie.

• Afirmó que se trata de un proceso interno y el Gobierno debe ser neutral.

• Señaló que los alcaldes son libres de elegir su postura.









El Heraldo de México Sección: CDMX 2023-09-30 01:56:45

489 cm2

Página: 7 \$120,995.15

3/3







Que la coordinadora de los Comités de Defensa de la 4T, Claudia Sheinbaum, tiene previsto reunirse en breve con compatriotas en Estados Unidos como parte de la firma del Acuerdo por la Unidad de la Transformación, el documento suscrito por partidos, empresarios, académicos, indígenas y otros sectores de la sociedad para defender y fortalecer los programas impulsados por el presidente Andrés Manuel López Obrador. Se tiene previsto que la primera reunión sea en Los Ángeles, California, a finales de octubre.

Que el encuentro entre Omar García Harfuch con muieres de la Ciudad de México terminó un poco accidentado, debido a que las damas, que durante la reunión le gritaron "iGuapo!" y "iOmar, cásate conmigo!", no quisieron perder la oportunidad de tomarse una foto o darle un apapacho al ex jefe de la policía capitalina, lo que provocó gritos y empujones. No hubo incidentes para lamentar, solo algunas asistentes tristes que no pudieron acercarse al aspirante de Morena, quien momentos antes había dicho: "Estoy para servirles".

Que el coordinador de Morena en el Senado, Eduardo Ramírez, asegura que sí formará parte de los aspirantes de Morena a la gubernatura de Chiapas, aunque será propuesto directamente por el Comité Ejecutivo Nacional, motivo por el cual no apareció entre los aspirantes seleccionados en la primera etapa del proceso. Ahora tendrá que esperar a que sesione dicho organismo partidista, que dé el banderazo de salida, que se realice la encuesta y que presente los resultados. La ruta larga.

Que senadores de todas las bancadas se reunirán en los próximos días con especialistas y funcionarios de la Secretaría de Gobernación, que encabeza Luisa María Alcalde, para analizar pros y contras de la nueva CURP con fotografía y huellas dactilares. Algunos legisladores ya adelantaron que eso puede quedar en un buen propósito, pues si bien Morena y sus aliados la apoyan, hay un factor que puede frenar el proyecto: la falta de recursos.



La Jornada Sección: Capital 2023-09-30 04:04:43

330 cm2

Página: 25 \$85,833.58

1/2

Meta de García Harfuch, consolidar a la ciudad en materia de seguridad y derechos

ALMA E. MUÑOZ

En un encuentro con mujeres, Omar García Harfuch, aspirante a coordinar los comités de defensa de la Cuarta Transformación en la Ciudad de México, señaló que su objetivo es consolidar a la capital del país como "una ciudad de derechos y de seguridad", así como fomentar el empleo.

Ofreció trabajar de la mano de la gobernadora del estado de México, Delfina Gómez, "para crear mucho más oportunidades y hacer más dinámica la región. La coordinación con nuestras entidades federativas es la vía para asegurar el cumplimiento de metas comunes en beneficio de la población".

En la Expo Reforma, ante cientos de simpatizantes que con gritos y pancartas le expresaron su apoyo—alguna de Iztacalco incluso le escribió en una cartulina "Batman de la ciudad"—, se comprometió a incrementar los resultados en la lucha contra la violencia "para que las mujeres se sientan seguras en el trabajo, en la vía pública, en sus casas, en las escuelas, en sus comunidades y tengan oportunidad de participar en la vida pública".

Agregó que "de nada sirven los indicadores de que han bajado tanto los delitos si todavía sigue habiendo violencia en contra de muchas mujeres".

Manifestó que se debe trabajar para incrementar las denuncias y la "presión para que nuestras autoridades y nosotros mismos podamos trabajar con mucha más diligencia y mucho más fortaleza en la policía".

García Harfuch dijo estar consciente de las dificultades que se enfrentan a diario, por lo que "nuestro compromiso es que en este proyecto puedan encontrar oportunidades y crecimiento".

En el encuentro, la alcaldesa de Tláhuac Berenice Hernández se presentó con una joven de la demarcación que recibió el apoyo del ex secretario de Seguridad para tener un violín y continuar sus estudios en la Escuela Superior de Música.

Recibió el respaldo de diputadas y representantes de diversos sectores. También estuvo Dolores Padierna, directora general de Gestión Sectorial y Enlace Interinstitucional de la Secretaría de Educación Pública, aunque no se mencionó su cargo.





oLaJornada

330 cm2

Página: 25 \$85,833.58

2/2



▶ El aspirante morenista se reunió con simpatizantes en un local del Paseo de la Reforma, donde le expresaron su apoyo. Foto Cuartoscuro





SE REÚNE CON MUJERES CAPITALINAS

Pide García Harfuch un voto de confianza

RAÚL HERNÁNDEZ

Ofrece trabajar para erradicar la violencia de género y brindar a ellas mayores oportunidades laborales

La confianza se gana con hechos", afirmó Omar García Harfuch, aspirante a coordinador de los comités de la defensa de la Cuarta Transformación de la CdMx, frente a cientos de mujeres capitalinas, a quienes pidió un voto de confianza para crear una ciudad segura.

Durante el "Encuentro con mujeres", llevado a cabo durante la tarde de este viernes, el extitular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la capital manifestó su reconocimiento hacia las mujeres. Ante ellas, asumió el compromiso de trabajar para erradicar la violencia de género y de brindarles mayores oportunidades laborales.

"Que me den la oportunidad de seguir construyendo juntos. Nuestro objetivo es que la capital del país se consolide como una ciudad de derechos, de seguridad, donde las mujeres se sientan seguras", manifestó García Harfuch, quien destacó la importancia de haber trabajado hombro a hombro con Claudia Sheinbaum durante más de cuatro años.

Por su parte, Dolores Padierna, quien formó parte del presídium, resaltó el trabajo que García Harfuch realizó en materia de seguridad pública, pues a partir de acciones emprendidas durante su gestión al frente de la corporación policiaca se logró crear espacios seguros para las mujeres.

Guadalupe Morales Rubio, diputada local de Morena, quien también hizo uso de la palabra, mencionó que el extitular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana cuenta con la confianza del presidente Andrés Manuel López Obrador, pese a la campaña de desprestigio que acusó que hay en su contra.

Durante el acto, la alcaldesa de Tláhuac Berenice Hernández dio a conocer la historia de una joven de escasos recursos a la que Omar García Harfuch le compró un violín para que cumpliera su sueño de ser violinista.

Entre muestras de apoyo y de cariño por parte de las presentes, García Harfuch se retiró del lugar, no sin antes permitir que las asistentes se fotografiaran con él y que lo saludaran de manera efusiva, sin que ninguno de los integrantes de su equipo de seguridad interviniera para alejarlas.

García Harfuch

destacó la importancia de haber trabajado hombro a hombro con Claudia Sheinbaum durante más de cuatro años







LA PRENSA

Omar García Harfuch, aspirante a coordinador de los comités de la defensa de la 4T de la CdMx /FOTOS: JAIME LLERA



La Jornada Sección: Capital 2023-09-30 04:06:40

114 cm2

Página: 25 \$29,638.78

1/1

Impulsa el PT a sus candidatos para varias alcaldías

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

El PT en la Ciudad de México, que acordó respaldar a Omar García Harfuch como coordinador de los comités de defensa de la Cuarta Transformación en la capital, determinó impulsar a la diputada Circe Camacho Bastida como potencial candidata a la alcaldía Xochimilco.

Además, se inclinó por María Rosete Sánchez –lideresa del comercio ambulante en el Centro Histórico– para encabezar la Cuauhtémoc, a la diputada Ana Karina Rojo Pimentel para Iztapalapa y a Magdalena Núñez para Coyoacán.

En entrevista, Ernesto Villarreal Cantú, quien es parte de la representación del PT en la capital, explicó que dichas propuestas alcanzaron un consenso dentro del instituto político, además de que se consideran prioritarias.

Destacó que Circe Camacho es diputada de mayoría y ha sido coordinadora de ese grupo parlamentario dos trienios consecutivos; Rosete Sánchez fue la única del movimiento que en la alcaldía Cuauhtémoc ganó su diputación por mayoría de votos; Rojo Pimentel encabeza la comisión "más importante" para la 4T, que es la del Bienestar; y Magdalena Núñez es comisionada política del PT.

Buscan hacer contrapeso a Morena

El representante afirmó que "si vamos en una coalición, que es lo que se va dibujando, pues el PT postulará a sus cuadros más relevantes para los cargos más importantes, y propusimos este primer bloque de nuestras diputadas federales y de la diputada local.

"Son compañeras de primera línea, tienen condiciones de hacer un buen papel, tienen un perfil adecuado, competitivo, hay un acuerdo no sólo estatal, sino nacional, para que ellas sean. Así como ellas, muchos de los militantes, dirigentes y concejales ya estamos haciendo una segunda tanda de aspirantes a candidaturas que en su momento iremos a medir con Morena. Lo que pediríamos son reglas claras e igualitarias para que podamos pedir reglas claras para poder participar."

El jueves pasado la senadora Geovanna Bañuelos, integrante de la coordinación nacional del Partido del Trabajo, anunció a nombre de la dirección general de su partido que cerrarán filas en torno a Omar García Harfuch "porque representa una alternativa seria".

countries of a control of the contro

PRENSA

Página: 5 \$3,004.36

1/1

PT capitalino lo respalda

ARTURO R. PANSZA

De cara a la selección de candidatos a cargos de elección popular en la capital para los comicios del 2 de junio del próximo año, el Partido del Trabajo (PT) en la metrópoli decidió apoyar a Omar García Harfuch para que sea el coordinador de los Comités de Defensa de la Transformación, en tanto que adelantó que irá sin alianza en al menos cuatro alcaldías.

El PT en la Ciudad de México para la jefatura de gobierno dará su respaldo al extitular de la SSC, mientras que ya tiene listas, hasta el momento, las propuestas de aspirantes a encabezar los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en la urbe en cuatro alcaldías: Coyoacán, con Magdalena Núñez Monreal; Xochimilco, Circe Camacho Bastida; Cuauhtémoc, María Rosete, e Iztapalapa, Karina Rojo.

La integrante de la Coordinadora Nacional del PT senadora Geovanna Bañuelos de la Torre, dio cuenta que la dirección nacional del instituto político resolvió apoyar a García Harfuch, porque "cuenta con cualidades para continuar con los trabajos de la Cuarta Transformación".



ej@entral

La trastienda **ABOGADO BAJO SOSPECHA**

Tómelo con reservas, pero el nombre del abogado Francisco Javier Mondragón Alarcón se escuchó en varias oficinas de las autoridades hacendarias. Resulta que hay una denuncia anónima en la que se mencionan distintas transferencias en el extranjero que podrían estar relacionadas con Interjet, la aerolínea que pertenecía a **Miguel Alemán** Magnani y cuya deuda fiscal asciende a mas de 30,000 millones de pesos. Lo que se sospecha en la UIF de **Pablo Gó**mez y en la Procuraduría Fiscal de Arturo Medina es que podrían existir diversas anomalías con la compra-venta de las aeronaves de esta compañía, meses antes de que el gobierno de **Andrés Manuel López Obrador** demostrara que la aerolínea evadía el pago de las obligaciones fiscales. Dicen los que saben que las autoridades investigarán si parte de estos millonarios recursos se transfirieron a terceros en paraísos fiscales de Europa, por lo que no se descarta indagar al abogado Mondragón. No le extrañe que los corporativos que tienen contratado a este abogado puedan ser llamados a comparecer para analizar si alguna de estas transacciones pertenecen a estos grupos o en verdad derivan de alguna venta de activos de Interjet. Ya veremos si vuela esta indagatoria para que el fisco recupere millones de pesos que bien podrían utilizarse en programas sociales.

YA VIENE MEXICANA

a que hablamos de aviones, cuentan que a mediados de octubre llegarán las aeronaves para Mexicana, peeero hasta no estar seguros de que ya cuenten con las aeronaves, comenzarán a vender boletos. Así que van un poco retrasados en los tiempos, pero poquito.

EL INVENTO DE LÓPEZ-GATELL

n el equipo de Claudia Sheinbaum levantaron la ceja cuando de la noche a la mañana, se sumó Hugo López-Gatell a la lista de aspirantes para la candidatura de Morena a la CDMX. Resulta que el subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud es de los mejores amigos de Jenaro Villamil, presidente del Sistema Público de Radiodifusión del Estado mexicano y de Jesús Ramírez, vocero del presidente An-

drés Manuel López Obrador, Ambos personajes impulsaron durante más de un año a Clara Brugada para la jefatura de gobierno de la CDMX. El mismo Villamil afirmaba que "es muy importante que alguien como Clara encabece un proyecto y además le dé continuidad a lo logrado por Claudia Sheinbaum. Creo que es la ideal". Sin embargo, tras la nominación de Omar García Harfuch, analizaron que la alcaldesa de Iztapalapa perdería en las encuestas por el alto nivel de posicionamiento y preferencias del extitular de Seguridad Ciudadana de la capital del país. De allí que para muchos claudistas la nominación de López-Gatell podría ser un invento de Jesús y Jenaro para intentar dividir el voto a favor de Omar García Harfuch, lo cual está muy lejos de la realidad, de acuerdo a las últimas encuestas publicadas.

TODOS TRANQUILOS





Eje Central

Sección: Trastienda 2023-09-30 01:34:40

313 cm2

Página: 2 \$0.00

)

2/2

🕇 n estos días se supo que el gobierno retiró nueve concesio-┛nes con las que se hubiera podido explotar litio, resulta que este movimiento de las autoridades ya tenía meses que se estaba cocinando y venían hablando con quienes resultarían afectados, para explicarles que no podrían operarlo. Algunos de los abogados de los empresarios, dicen los muy bien enterados, querían sacar algún beneficio a cambio de no reclamar y presentar recursos legales; aunque con el paso de las semanas las cosas se fueron acomodando y desinflando los enojos, al final, nadie hará nada para no pelear con la administración federal.

LAS IGLESIAS MUY ENOJADAS

ara los candidatos que valoran el voto de los fieles creyentes de cualquier iglesia, más vale que comiencen a poner atención en las conclusiones a las que llegaron en el Diálogo Nacional por la Paz, en donde lo más leve que dijeron fue lo de la "indolencia y la ineficacia de las autoridades" ante la violencia. Han anunciado una gran movilización en la que incluirán a todas las iglesias del país y recordemos que son las únicas instituciones que realmente tienen infraestructura en todas las comunidades del país; y otros datos más, todos aquellos movimientos de iglesia que trabaja con las comunidades de base, por primera vez se sumaron a este llamado. Las propuestas se las harán llegar a todos y todas las personas que aspiren a un cargo de elección popular, habrá que ver qué pasa y si los fieles inclinarán la balanza en algunos estados. 🖭



Excélsior Sección: comunidad

2023-09-30 03:01:24

108 cm2

Página: 22 \$5,285.10

1/1

PIDE AL GABINETE NO METERSE EN EL PROCESO

Batres platicará con Boy

POR HILDA CASTELLANOS

hilda.castellanos@gimm.com.mx

El jefe de Gobierno, Martí Batres, aseguró que "platicará" con Mariana Boy, titular de la Procuraduría Ambiental y de Ordenamiento Territorial, quien comentó que no renunciará mientras participa en el proceso interno de Morena en la ciudad.

"Ya platicaré con ella al respecto, porque viene ahí, hay un apartado de las bases que plantean que pueden participar en el proceso de encuestas, aun sin renunciar a sus cargos. Eso forma parte de las reglas que están en esa convocatoria", expresó.

No obstante, comentó que se reunió con su gabinete para pedirles que "no se metan" en el proceso para definir al coordinador de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación.

"A los compañeros que tienen una simpatía, y están en todo su derecho, les he pedido que no se metan, que dejen ese proceso libre, que el gobierno no influya".

El llamado, precisó, es para que los funcionarios se abstengan, además, de asistir a algún evento o mitin en apoyo, ya sea para Clara Brugada, Omar García Harfuch, Hugo López-Gatell o Mariana Boy.

A pregunta expresa sobre si el exhorto también iba dirigido para los alcaldes, el mandatario capitalino comentó que ellos "ya no dependen de mí".



Gastos de precampaña

El IECM aprobó como tope de gastos de precampaña hasta seis millones 51 mil 900 pesos, en la contienda por la Jefatura de Gobierno. Ello corresponde al 20% de los montos aprobados en los comicios anteriores.



El Universal Sección: Metropoli 2023-09-30 03:52:16

202 cm2

Página: 9 \$27,209.43

1/1

EL CABALLITO

Puede haber repechaje en Morena-CDMX

::::: Nos cuentan que podrían ser más de cuatro los aspirantes de Morena que participen en la encuesta para definir al coordinador o coordinadora de la Defensa de la Transformación en la Ciudad, pues de acuerdo con la convocatoria de Morena,



Mario Delgado

del 29 de septiembre al 29 de octubre, la Comisión Nacional de Elecciones realizará el levantamiento de encuestas de reconocimiento para incluir hasta dos perfiles más en la definitiva, que se sumarían a Mariana Boy, Clara Brugada, Omar García Harfuch y Hugo López-Gatell, quienes fueron elegidos por el Consejo Estatal. El propio presidente nacional de

Morena, **Mario Delgado**, nos dicen, aseguró que la elección de los cuatro perfiles en el Consejo Estatal no representa algún tipo de exclusión o que se quede fuera quien no salga de entre esos cuatro, por eso habrá la encuesta de recogimiento.

Jalón de orejas a los secretarios capitalinos

::::: Nos platican que en un afán por evitar señalamientos y acusaciones en torno al uso de recursos públicos en el proceso interno de Morena en



Carlos Ulloa

la Ciudad, el jefe de Gobierno, **Martí Batres**, hizo un enérgico llamado a los integrantes de su gabinete para que eviten involucrarse en la contienda, de manera particular aquellos que manejan programas sociales. Ahora, algunos se preguntan si la advertencia llevaba nombre y apellido como destinatario, pues apenas este miércoles se vio a los secretarios del Trabajo,

José Luis Rodríguez, y de Desarrollo Urbano, Carlos Ulloa, dando su respaldo de manera abierta a Omar García Harfuch. Habrá que esperar a ver si el gabinete atiende el llamado.

Buscan proteger el recinto del Congreso

:::: Nos cuentan que parece ser que aprendieron la lección en el Congreso de la Ciudad de México y evitarán a toda costa que manifestantes vuelvan a pintar la fachada del edificio de Donceles y Allende. Este jueves; por ejemplo, a propósito de las movilizaciones por el #28S a favor del aborto, llegaron más de 60 elementos de la policía capitalina para resguardar el inmueble, y nos comentan, la estrategia sería la misma para próximas movilizaciones. Hay que recordar que hace unos meses la protesta de grupos de la comunidad LGBT+ en contra de las declaraciones de la diputada panista América Rangel derivaron en pintas y daños a la fachada del recinto, por lo que se tuvieron que hacer trabajos de restauración a cargo del INAH.





ISÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

- @SSC_CDMX
- f @PolicíaCDMX
- © @policia_cdmx
 - Secretaría de Seguridad Ciudadana
 - d @ssc_cdmx



